LA ESTRELLA DE RICA

Fecha: 30/08/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD

Vpe: \$85.788 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 
 vpe:
 \$85.788
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.220.250
 Difusión:
19.138 Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación: 7,03%



Pág: 7

## **BREVES**

## Denuncian a fundación Daya por anomalías en convenios municipales

Ante un informe de la Contraloría que detectó anomalías en los convenios suscritos por la Fundación Daya con 13 municipios, el diputado Juan Irarrázabal (Rep) presentó una denuncia al Ministerio Público para que investigue posibles delitos en el programa de uso de aceite de cannabis como te-rapia complementaria para pacientes oncológicos y con epilepsia, cuyo laboratorio involucrado en la elaboración del fármaco no contaba con los permisos del Institu-



LA FUNDACIÓN DAYA.

to de Salud Pública. 💿